



Pièces	2 Pièces
Superficie	61 m²
Référence	W-02S8GS
Prix	729 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

Paris 75116 - faisanderie - engel & volkers vous propose un appartement situé au 3ème étage avec ascenseur d'un immeuble de standing. l'appartement comprend un séjour avec cuisine ouverte, une chambre, une salle de bains ainsi qu'un balcon de plus de 7m2. Une cave complète ce bien. Dpe D : (230 kwh/M²/an)émission de gaz à effet serre : 49 kg co²/M²/anestimation des coûts annuels d'énergie du logement : 740-1 030€. Bien soumis au statut de la copropriété. 61 lots. Pas de procédure en cours. Charges annuelles: 4728€. Honoraires de transaction ttc à la charge du vendeurles informations sur les ...

Paris 75116 - faisanderie - engel & volkers offers you a flat on the 3rd floor with lift of a luxury building. The flat comprises a living room with open-plan kitchen, a bedroom, a bathroom and a balcony of over 7m2. There is also a cellar. Dpe D : (230 kwh/M²/an)greenhouse gas emissions: 49 kg co²/M²/yearestimated annual energy costs for the property: 740-1,030€. Property subject to co-ownership status. 61 lots. No proceedings in progress. Annual charges: 4728€. Transaction fees incl. Vat payable by the vendor. Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

